

## Erinnerungen in Schwarz und Gold

Sie galten als die schönsten Autos in der Formel 1: Vor 50 Jahren, im Jahre 1972, faszinierten in der Königsklasse des Motorsports erstmals die schwarz-goldenen Boliden des britischen Lotus-Teams das Publikum. Das Design ging zurück auf den damaligen Sponsor John Player Special (JPS). Auf der Essen Motor Show erleben die Fans vom 3. bis 11. Dezember in einer Sondershow der Messe Essen insgesamt 18 Fahrzeuge in den JPS-Farben, darunter sieben Formel-1-Autos. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Christian Zöllner im Lotus, 1988.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Messe Essen

---